

HERZLICH WILLKOMMEN ZUM WEINABEND IN „HOT CHURCH“

THE INTERNATIONAL CIRCLE freut sich, Sie herzlich zu unserem März Event in die ehemalige Deutschritterkommande nach Hitzkirch einzuladen, in die Brunner Weinmanufaktur.

„Weinmachen“ heisst für den Seetaler Winzer Mathias und Cristina Brunner Liebe zur Natur und zum Produkt, genauso Ehrlichkeit, Leidenschaft und ganz viel Herzblut. Der gelernte Winzer sowie ausgebildete Önologe und seine Frau begannen 2007 den Rebbeg hinter der Kommande in Hitzkirch zu beleben.

Mit eigenen Händen haben sie den nahezu hundert Jahre brachliegenden Weinberg wieder angepflanzt und mittlerweile bewirtschaften sie weiter drei Weingüter: Am Eichberg am Sempachersee und je ein weiteres bei den Aargauer Schlössern Trostburg und Brunegg.

THE INTERNATIONAL CIRCLE vernetzt in der Schweiz lebende ausländische Staatsbürger/innen mit Schweizer Bürger/innen. Mit den bisherigen rund 100 Events hat sich der THE INTERNATIONAL CIRCLE als eine multifunktionale Plattform mit einer interessanten Themenpalette in der Zentralschweiz positioniert. Mit ihrem eigenen Label kann die Gründerin so ihre Vision umsetzen: Von einer Welt, in der sich Menschen über Grenzen hinweg wertschätzen lernen und gegenseitig bereichern. Mit modernem kosmopolitischem Esprit entstehen so ganz unkompliziert die besten gesellschaftlichen, freundschaftlichen und geschäftlichen Kontakte.



Wir freuen uns auf einen unterhaltsamen Abend.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre (und Eure) Barbara Stiemerling



ANMELDUNG

Clubmitglieder: CHF 110 | Schnuppergäste auf Einladung CHF 120 | Dresscode: Smart Casual

Inklusive: Welcome Apéro, geführte Degustation, Speisebuffet und Getränke / Bei warmer und trockener Witterung Welcome Apéro im Rebbeg

Gerne erwarten wir Ihre Anmeldung bis zum 15. März 2018 an: barbara.stiemerling@kfnmail.ch | T +41 (0) 79 360 29 62
IBAN: CH42 0483 5002 1425 8000 1 - Konto-Nr. 21425-80-1 - Credit Suisse - BIC: CRESCHZZ80A

AGB: Der Betrag wird auch bei Abmeldung nach Anmeldefrist und bei Nichterscheinen erhoben.

PROGRAMM

Datum	Mittwoch 21. März 2018
Zeit	18.40 Uhr Türöffnung
Ort	BRUNNERWEINMANUFAKTUR AG Vinothek und Kellerlounge Deutschritter-Kommende Hitzkirch Kommendeweg 3 CH-6285 Hitzkirch www.brunner-weinmanufaktur.ch
19.00 Uhr	Welcome Apéro in der Vinothek (bei warmer & trockener Witterung am Rebberg Kommende) Begrüssung Barbara Stiemerling, Clubpräsidentin The International Circle Mathias Brunner, dipl. Ing. FH Önologe & Inhaber Brunner Weinmanufaktur
20.15 Uhr	Gemütliches Beisammensein in der Vinothek mit Steh- & Sitzgelegenheiten Apéro riche in Form eines Buffets, Süsses, Café, Tee
22.00 Uhr	Programmende
Optional	Hotelübernachtung im Seminarzentrum Einzelzimmer ab CHF 95 Doppelzimmer ab CHF 85 pro Person



Mathias
Brunner

www.gischtundglut.de

**GISCHT
& GLUT**
k o m m u n i k a t i o n

 **GECKOFOTO.CH**

engelberger 
beeindruckend.

BRUNNERWEINMANUFAKTUR

The International Circle
presented by Barbara Stiemerling

CH- 6363 Obbürgen-Bürgenstock
Kapellmatt 1
barbara.stiemerling@kfnmail.ch
T +41 (0) 79 360 29 62



HIGHTECH UND MYSTIK: DER TÜFTLER IM KLOSTERKELLER

Frisch. Mutig. Frech. Der Seetaler Winzer MATHIAS BRUNNER setzt auf alte Verfahren und moderne Weine. Und hat einen riesen Erfolg damit. Nach der Ausbildung zum Önologen und Jahren auf dem Weingut von Schloss Heidegg ist Brunner 2007 in der Deutschritterkommende Hitzkirch mit seiner eigenen Manufaktur gestartet. Und selbstbewusst sagt er: „Jetzt habe ich meine Handschrift gefunden.“ Es sind trinkfreudige, fruchtige und moderne Weine. Mittlerweile verkauft er 80'000 Flaschen je zur Hälfte Rot- und Weissweine.

Er setzt auf eine breite Traubenauswahl mit Sorten wie Riesling, Grüner Veltliner, Zweigelt, Malbec, Merlot und Cabernet. Die Gegend um Hitzkirch ist ideal für hochwertige Weine: Das warme, teilweise vom Südwind geprägte Klima und die kalten Winter treffen hier auf das gemässigte und oft feuchte Atlantikklima. „Die kühlen Winde aus dem Nordwesten sorgen für die frische Aromatik in den Weinen und das ausgeglichene Seeklima und die durchlässigen Moränenböden lassen die die Trauben bis in den Spätherbst hinein voll ausreifen“. Brunner wagt mit jugendlicher Unbekümmertheit, viel Know-how und unternehmerischem Mut äusserst freche Kombinationen. Heraus sticht beispielsweise der „G'mischer Satz“, eine Cuvée aus 60% Riesling und 40% Grüner Veltliner vom Rebberg in Hitzkirch. Die beiden Traubensorten werden im Chromstahltank gekeltert. Er betreibt zusammen mit dem Klosterhof von Verena und Kurt Huwiler in Aesch eine Kellergemeinschaft.



Auch stellt Brunner auf Basis von Wein verschiedene Balsamessige aus unterschiedlichen Früchten, die im Seetal wachsen her. Auch angehenden Winzern steht er mit Rat und Tat zur Seite: In einem kleinen Pensum ist er am Zentrum für Wein und Weinbau in Wädenswil (ZH) Lehrbeauftragter.

Die Deutschritterkommende Hitzkirch wurde 1237 von den Kyburgern gebaut. Heute ist sie Sitz und Vintothek der Weinmanufaktur Brunner und Sitz des Seminarzentrum Hitzkirch mit modernen Seminarräumen, komfortablen Zimmern und einem Restaurant.

